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平成２９年富士見町教育委員会５月定例会 議事録 

 

日 時  平成２９年５月１０日（水）  午後１時３０分～午後２時１０分 

場 所  役場２階 教育長応接室 

出席者  教育長  脇坂隆夫 

教育委員 鈴木清 伊藤成八 小池千穂子 吉川満美 

子ども課長（平出裕一） 生涯学習課長（名取人利） 

総務学校教育係長（小池美咲） 

記録者(飯田侑) 

 

１．開  会 

〈脇坂教育長〉 

  皆様お集まりいただきありがとうございます。定数に達しておりますので、平成２

９年度５月の定例教育委員会を始めます。よろしくお願いします。 

２．議事日程の報告 

〈総務学校教育係長〉 

 ・本日の議事日程は次第のとおりです。 

３．付議事項 

[１]議決事項  

 ・特になし。  

[２]報告事項 

（１）教育長より 

 ①富士見中学校ふれあいタイムについて 

 ・中学校では生徒のコミュニケーション力や、主体性、自己肯定感を高めるため２月 

から毎週水曜日清掃の時間をなくし、生徒が自由に時間を使い、過ごす「ふれあいタ 

イム」が始まった。生徒・先生方からも好評。 

 ②市町村教委連絡会 

 ・非違行為について。昨年度懲戒処分が県内で１４件。中でもわいせつ関係が６件、 

飲酒運転が２件等大きな事案が起きた。引き続き注意喚起をしていくように指示・連 

絡。 

・教職員時間外勤務の削減については社会的問題になっているが、学校でも数値目標 

を設定してさらに取組を強化していくように指示。 

・県教育長の学校訪問について。６月１４日に富士見中学校を会場に校長や教委との 

懇談を行う。 

（２）子ども課より 

〈平出子ども課長〉 

① コミュニティ・スクール進捗状況報告 

② 南諏校長会報告 

・特別支援学級の支援について 

富士見町にあった支援を今後も実施していきます。また、今年度は町費の先生方に研

修を実施しました。他の学校の支援の様子や意見交換等をして充実した研修であった

と先生方の反応がありました。これからも継続して行っていきます。富士見中学校の

特別支援学級にはタブレット４台を新たに導入。 
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・予算関係 

小学校のパソコン入れ替え（９月稼働目途）、タブレットを導入。 

高架水槽撤去工事（富士見小学校） 

③ 園長会報告 

・処遇の改善について 

平成２９年度から正規職員の早朝保育は代休扱いではなく、賃金支給。職員会もやり

くりしたうえで、必要な際は超勤をつけるようにお願いをしました。不適切な勤務が

ないように徹底。 

 （３）生涯学習課より 

〈名取生涯学習課長〉 

① 仮称「ゆめの森公園」について 

・５月１８日に一般競争入札を行う予定。スケジュール通りに進んでいる。 

② その他 

・特になし。 

 （４）教育委員の活動報告 

 ・特になし。 

［３］検討事項 

 ・特になし。 

［４］その他 

〈総務学校教育係長〉 

（１）５月～７月行事予定。 

  

＊次回定例教育委員会 ６月１４日（水） 午後１時３０分から 教育長応接室 

 

 

終了 午後２時１０分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                       


